



Archdiocese of Galveston-Houston

Office of the Cardinal

Enero 31, 2019

Queridos Hermanos y Hermanas en Cristo,

Hoy, la Arquidiócesis de Galveston-Houston, se une a otras diócesis católicas de Texas para publicar los nombres de sacerdotes acusados de abuso sexual o mala conducta con menores de edad desde 1950. La lista se puede encontrar en nuestro sitio web de la arquidiócesis en www.archgh.org.

Los obispos de Texas han decidido dar a conocer los nombres de estos sacerdotes en este momento porque es correcto y justo, y ofrecer sanación y esperanza a los que han sufrido. En nombre de todos los que han fallado en este sentido, les ofrezco mis más sinceras disculpas. Nuestra Iglesia ha sido lacerada por esta herida y debemos tomar medidas para sanarla.

El delito de abuso sexual de menores es una grave crisis en la Iglesia. Estos pecados han hecho un gran daño a las víctimas de abuso y han herido profundamente el Cuerpo de Cristo, la Iglesia. Las víctimas del clero a lo largo de los años necesitan y merecen nuestras oraciones, asistencia y apoyo.

Como arzobispo de esta iglesia local, extiendo mi más profundo pesar por el daño que se ha hecho. En múltiples incidentes a lo largo de los años, la Iglesia y sus ministros no pudieron proteger a las almas más vulnerables confiadas a nuestro cuidado. No hay excusa para las acciones de los creíblemente acusados de tales pecados contra la persona.

La Arquidiócesis de Galveston-Houston está comprometida a tener transparencia y responsabilidad de las acciones de sus ministros. Espero sinceramente que la publicación de los nombres de clérigos acusados de manera creíble sea un paso adelante hacia la sanación de aquellos que han sufrido a raíz de tales acciones. Nos comprometemos humildemente a acompañarlos en este paso a su integridad espiritual y física, y oramos para que Dios los haga conscientes de su compasión amorosa.

Estoy firmemente convencido de que solo la luz de Cristo puede iluminar el camino hacia esa sanación. Invito a todos los fieles de la Arquidiócesis a unirse a mí en busca de esa luz. Todas nuestras acciones deben orientarse hacia el corazón del Salvador misericordioso y compasivo.

Hay un enlace de “Preguntas Frecuentes” en nuestro sitio web que explica cómo se determinaron los nombres, cómo un auditor independiente manejó la revisión de los archivos y otra información sobre la lista. Hemos hecho todo lo posible para que este informe sea lo más preciso y completo posible, pero si alguien tiene información adicional no contenida en este documento, lo invito a que lo haga saber a nuestra Coordinadora de Asistencia a las Víctimas,

Desde que se adoptó el Acta para la Protección de Niños y Jóvenes ("Acta de Dallas") en 2002, el número de casos de clérigos acusados de manera creíble ha disminuido significativamente en Galveston-Houston y en todo nuestro país. Nuestra capacitación sobre Ambiente Seguro, que se requiere para todos los clérigos y voluntarios laicos en todas nuestras parroquias, escuelas e instituciones, nos ha ayudado a estar más atentos y crear conciencia sobre el flagelo del abuso sexual en nuestra sociedad.

Aun así, el único número aceptable es cero. La protección y salvaguarda de los niños es nuestra máxima prioridad en esta iglesia local y esperamos asociarnos con todas las personas de buena voluntad para ver que ese abuso se elimine entre nosotros.

Tan triste como es este día para la Iglesia, me quedo con un espíritu de gratitud por el valeroso testimonio de los sobrevivientes de abuso sexual que han ayudado a sacar esta historia dolorosa de la oscuridad a la luz de Cristo. También agradezco a los miles de sacerdotes buenos y fieles que han servido y continúan sirviendo a esta iglesia local con honor a lo largo de los años. Ruego que Dios los fortalezca para ser mensajeros de su misericordia. Y estoy agradecido por los fieles feligreses que desean que la Iglesia sea sanada.

Incluso en la oscuridad, nuestra esperanza está en el Señor. Oramos para que Dios nos renueve cada vez más a su imagen para que, a la luz de la verdad, podamos darlo a conocer a través de nuestras acciones, palabras y obras. Que la Santísima Virgen María, Nuestra Señora de los Dolores, que estuvo presente en el Calvario, nos guíe al corazón de su hijo y a la promesa de su resurrección a una nueva vida para todos los hijos de Dios.

Con bendiciones en el Señor, me suscribo

Sinceramente suyo en Cristo,

Handwritten signature of Cardinal Daniel DiNardo in black ink.

+Cardenal Daniel DiNardo
Arzobispo de Galveston-Houston